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An die Bürgermeisterin 
Dr. Britta Schulz 
Markt 20 
47546 Kalkar 
 
Zur Kenntnis an die Fraktionen der CDU, SPD, Bündnis90 / Die Grünen, FBK sowie RM Gulan (FDP) 
 
 
 
                                                                                                                                               Kalkar, den 17.10.2020 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Schulz, 
 

im Namen der Fraktion FORUM Kalkar beantrage ich die Prüfung der Machbarkeit, die Planung und den Bau 
eines „Mountainbike-Tracks“ (unsere Referenz-Nr. 0047).  

Begründung: 
Zahlreiche Kinder und Jugendliche haben sich in der Vergangenheit regelmäßig auf einem privaten, selbst 
hergerichteten Gelände getroffen, um dort ihre Fahr- und Sprungkünste zu üben und gemeinsam Freizeit zu 
verbringen. Aufgrund haftungsrechtlicher Bedenken sah sich der Geländeeigentümer nun gezwungen, die weitere 
Nutzung des Geländes zu untersagen. 

Zur Realisierung einer wünschenswerten Alternative soll die Verwaltung die Möglichkeit zur Schaffung eines 
„Mountainbike-Tracks“ auf der seit langem nahezu ungenutzten Fläche hinter dem Spielplatz am Stadtpark 
prüfen. Durch die Realisierung einer solchen Bahn könnte die Stadt Kindern und Jugendlichen eine weitere 
attraktive Einrichtung zur Freizeitgestaltung bieten. 

Beschlussvorschlag: 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit der Errichtung eines „Mountainbike-Tracks“ auf dem Gelände 
hinter dem Spielplatz am Stadtpark zu prüfen und die Errichtungskosten abzuschätzen. Die Ergebnisse sollen im 
Ausschuss für Schule, Jugend und Sport präsentiert werden, damit dieser über die Realisierung der Bahn 
entscheiden kann. Interessierte Kinder und Jugendliche sollen in Planung und Realisierung eingebunden werden. 
 
Erwartete Kosten: 
Die Kosten für die Erstellung des „Mountainbike-Tracks“ können vermutlich durch die Erlöse der Altkleider-
Container finanziert werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
       Lutz Kühnen 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


